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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Реквизиты: Благотворительный фонд «Русфонд»,
ИНН 7743089883,
КПП 774301001,
р/с 40703810700001449489 в АО «Райффайзенбанк», 

г. Москва,
к/с 30101810200000000700,
БИК 044525700.
Назначение платежа: Пожертвование на лечение фамилия 

и имя ребёнка. НДС не облагается.
Адрес фонда: 125315, г. Москва, а/я 110; rusfond.ru;
e-mail: rusfond.crimea@mail.ru; rusfond@ rusfond.ru.
Телефоны: в Москве 8-800-250-75-25 (звонок бесплатный, 

благотворительная линия МТС), факс (495) 926-35-63; в Кры-
му 8-978-028-29-33, руководитель бюро Русфонда Алина Лит-
виненко.

Стоимость помпы и расходных 
материалов к ней - 199 676 руб. Наши читатели 

собрали 15 824 руб. Не хватает 183 852 руб.
Дорогие друзья! Если вы решите спасти Диму На-

дворного, пусть вас не смущает цена спасения. Любое 
ваше пожертвование будет с благодарностью принято. 
Деньги можно перечислить в Русфонд. Можно восполь-
зоваться и нашей системой электронных платежей, сде-
лав пожертвование с банковской карты или электрон-
ной наличностью, в том числе и из-за рубежа. Спасибо!

Экспертная группа Русфонда.

Для спасения Димы Надворного не хватает 183 852 руб.

Дима очень любит киндер-
сюрпризы, но шоколадное яйцо 
сразу же отдаёт маме, потому что 
чётко знает, что конфеты ему 
нельзя, а себе с удовольствием 
берёт игрушку. Мальчик вообще 
адепт здорового питания.

- Дима, что ты больше всего 
любишь кушать?

- Гречку, супчик, яблочко 
и бурачок, - ни секунды не 
задумываясь, скороговоркой 
выдаёт ребёнок. 

- Бурачок - это свёкла, - 
улыбаясь, уточняет Катя, мама 
Димы.

Прошлой зимой Дима за-
болел ОРВИ. Он даже не так 
тяжело болел, температура была 
не очень высокой. 

- Мы спокойно на это ре-
агировали: ну немного вялый, 
капризный, кушает плохо. 
С кем не бывает? А когда он 
начал постоянно просить пить, 
сразу же заподозрили неладное, 
- вспоминает Катя. - Отвезли 
Диму в нашу ялтинскую боль-
ницу. Ему в приёмном покое 
измерили сахар и ужасну-
лись - 23 единицы (при норме 
5 единиц). И сына сразу же по-
ложили в реанимацию.

Потом мальчика направили 
в Симферополь, в Республикан-
скую детскую больницу, где он 
провёл ещё две недели. После 

больницы пришлось привыкать 
к новой жизни с диетами и бес-
конечными уколами. 

- Знаете, - делится сокро-
венным Катя, - мы с мужем 
хотели ещё одного ребёнка 
родить, чтобы у Димы была 
компания, но из-за его болезни 
эти планы отложили до лучших 
времён. Сейчас настроены на 
то, чтобы Диму адаптировать 
к жизни за пределами дома. 
Надеемся, что удастся устроить 
его на полдня в детский сад, 
сыну очень не хватает общения 
с другими детьми.

Дима улыбчивый и очень 
подвижный.

- Нам рекомендовали ко-
лоть инсулин в животик, а 
сын непоседливый, вертится, 
от уколов остаются огромные 
синяки, - рассказывает Катя. 

Со мной мальчик разгова-
ривает на бегу: «Это мой робот. 
Давай играть в мяч. А это куби-
ки. Там мультик про обезьянок 
- мой любимый. Это буква «К» 
- кот и кит. Гол!!!».

Такая активность тоже влияет 
на состояние мальчика. По сло-
вам мамы, Дима может носиться 
кругами или играть в футбол, а 
через несколько минут - приступ 
слабости, мальчик становится 
бледным, просит пить. В эти 
моменты уровень глюкозы у 
него резко снижается. К сча-
стью, до гипогликемической 
комы дело не доходило, но риск 
существует, по словам врачей, 
очень высокий. Эндокринолог 

рекомендует установить ребен-
ку инсулиновую помпу. Это 
помогло бы избежать скачков 
сахара, отказаться от болезнен-
ных уколов и предотвратить 
развитие осложнений. Только 
за счёт бюджета помпы в респу-
блике не выдают, а родителям 
Димы покупку дорогостоящего 
прибора не осилить. Им нужна 
наша помощь. 

Анастасия БАЧИНСКАЯ.

Русфонд

Непоседа
Диме Надворному необходимы инсулиновая помпа и расходные материалы к ней

Мальчику три года. Не-
сколько месяцев назад у него 
обнаружили сахарный диа-
бет. Болезнь протекает тяже-
ло. Родители делают Диме по 
пять уколов инсулина в день, 
регулярно проверяют уровень 
сахара в крови, мальчик неу-
коснительно соблюдает диету. 
Но показатели сахара резко 
меняются в течение суток - от 
высоких до критически низких. 
Врачи рекомендуют как можно 
скорее перевести мальчика на 
помповую инсулинотерапию.

Главный детский эндо-
кринолог Минздрава Рес-
публики Крым Валентина 
ДИВИНСКАЯ (Симферо-
поль): «У Димы тяжёлая 
форма сахарного диабета, 
болезнь протекает сложно, 
с резкими скачками уров-
ня глюкозы, из-за чего у 
ребёнка случается упадок 
сил. Компенсировать за-
болевание и предотвратить 
развитие диабетических ос-
ложнений поможет помпо-
вая инсулинотерапия».

За 19 лет - 7,956 млрд. руб.
В 2016 году - 493 859 080 руб.
Из них детям Крыма - 1 137 580 руб.
www.rusfond.ru Телефон бюро в Крыму 8-978-028-29-33.
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НОВАЯ АКЦИЯ

В тему
Адрес Региональной общественной приёмной пред-

седателя партии «Единая Россия» Дмитрия Медведева 
в Республике Крым:

295000, РФ, Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Александра Невского (Розы Люксембург), 8.

Тел.:  (3652) 62-11-87; (3652) 62-11-49.
E-mail: ropersimf@mail.ru
Приёмные дни: вторник, среда, четверг.
Время приёма: с 10.00 до 17.00 (перерыв с 13.00 до 

14.00).
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Приёмы проводит и спикер Госсовета Владимир Константинов.
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В планах - построить ещё 8 газораспределительных станций.

СТОЛИЧНЫЕ ВЕСТИ

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ

Русфонд оказывает помощь 
детям с диагнозом «буллезный 
эпидермолиз» не первый год, 
а в марте 2015-го при нашей 
финансовой поддержке на базе 
петербургской Детской город-
ской больницы №1 (ДГБ-1) был 
организован центр для оказания 
помощи детям с этим редким 
генетическим заболеванием. 
Существенная часть нашей по-
мощи состоит в закупке бинтов, 
салфеток, повязок, пластырей, 
сеток - перевязки сопровожда-
ют детей-«бабочек» всю жизнь. 
Перевязки необходимо делать 
каждый день и не по одному 
разу, и далеко не все перевязоч-
ные средства годятся для этого. 

В ситуации три заинтере-
сованные стороны - медики, 
родители больных детей и 
производители перевязочных 
средств. В сущности речь идет 
только об одном: возможно ли 
заменить российскими издели-
ями дорогие зарубежные?

В ДГБ-1 отечественные пере-
вязочные средства не исполь-
зуют: по словам врачей, они 
слишком жёсткие. А в Детской 
городской клинической больнице 
№9 имени Г. Н. Сперанского 
(Москва) при операциях по 
разделению пальцев (сращение 
пальцев - одно из осложнений 
буллезного эпидермолиза) ис-
пользуют российские разработки 
хитопран и воскопран (произ-
водство российской компании 
«Биотекфарм»). Но эти повязки 
составят максимум одну десятую 
от общего количества перевязок. 
А в остальных случаях лучше 
применять зарубежную продук-
цию. Производители, с которыми 
мы разговаривали, не обращались 
с какими-либо предложения-
ми о замещении импортных 
средств к врачам или в фонды, 
помогающие детям-«бабочкам». 
Исполнительный директор ком-
пании «Биотекфарм» Александр 
Герштейн говорит, что в прин-

ципе компания к этому готова, 
но прежде всего необходимо 
протестировать производимые 
ею средства, ведь пока врачи, 
имеющие дело с буллезным 

эпидермолизом, об их продукции 
толком не знают.

Что же в итоге получается? 
Врачи и родители привыкли 
пользоваться импортными сред-
ствами и - во многом справед-
ливо - с подозрением относят-
ся к российским разработкам. 
А производители недостаточно 
знакомы со спецификой ухода 
за детьми с редким заболеванием. 

Мы назвали три заинте-
ресованные стороны. Однако 
есть ещё одна - государство, 
маленькие граждане которого 
страдают, а их родители с помо-
щью благотворительных фондов 
добывают неподъёмно дорогие 
перевязочные средства.

А ведь наладить выпуск оте-
чественных бинтов и салфеток 
высокого качества - задача 
вполне посильная для наших 
производителей. Русфонд будет 
следить за её решением.

Артём КОСТЮКОВСКИЙ, 
специальный 

корреспондент Русфонда.

РУСФОНД. БАБОЧКИ

Бинт для «бабочки»

Артём Костюковский.

ИЗ СВЕЖЕЙ ПОЧТЫ

Рома ЗВЕРКОВСКИЙ, 
1 год, спастический тетрапарез, 
необходимо лечение. 198 911 руб. 

Внимание! Цена лечения - 
199 620 руб.

Наши читатели собрали 
709 руб. Не хватает 198 911 руб.

При рождении сын пере-
нёс нехватку кислорода. Его 
положили в реанимацию, под-
ключили к аппарату искус-
ственной вентиляции лёгких. 
Через шесть дней Рома начал 
дышать сам, но последствия 
перенесённой гипоксии ока-
зались очень тяжёлыми. До 
сих пор сын не держит голо-
ву, не переворачивается, почти не двигается, не интересуется 
игрушками. Мы много занимаемся его лечением, регулярно 
возим на обследование и реабилитацию в больницы Сим-
ферополя. Были на консультации в московской клинике. 
У Ромы диагностировали поражение головного мозга, спастиче-
ский тетрапарез и подобрали лекарства. Но особых улучшений 
нет. Я узнала про Институт медицинских технологий (ИМТ) в 
Москве, где помогают детям с такими же проблемами. Там гото-
вы принять сына. Но у нас нет возможности оплатить лечение. 
Зарплаты мужа и Роминой пенсии по инвалидности едва хватает 
на жизнь. Помогите, пожалуйста!

Наталия ЗВЕРКОВСКАЯ.
Симферополь.

Невролог ИМТ Елена МАЛАХОВА (Москва): «Рома нуждается 
в госпитализации для проведения обследования, коррекции те-
рапии и восстановительного лечения. Мы постараемся снизить 
патологический тонус мышц, развить мелкую моторику и двига-
тельные навыки мальчика».

Даниил  ФЛОРЕСКУЛ, 
2 года, ювенильный ревматоид-
ный артрит, необходимо лечение. 
37 628 руб.

Внимание! Цена лечения - 
39 602 руб.

Наши читатели собрали 
2024 руб. Не хватает 37 628 руб.

Прошлой осенью у Дани 
поднялась температура, раз-
болелась левая ножка, он стал 
хромать. Педиатр направил 
нас к ревматологу, который 
после обследования диагности-
ровал артрит. Сына положили 
в больницу, ставили капельницы. Это помогло снять воспаление 
суставов, боль в ноге уменьшилась. При выписке нам рекомен-
довали регулярно наблюдаться у врача. Мы так и делаем. Сейчас 
состояние Дани ухудшилось: артрит дал осложнение - начался 
увеит (воспаление сосудистой оболочки глаз). Это заболевание 
грозит резким снижением зрения. Ревматолог и офтальмолог на-
стаивают на срочной госпитализации. Даню нужно обследовать и 
подобрать лекарства, которые помогут снять воспаление. Но для 
нас лечение платное. Мы недавно переехали в Крым из Донецкой 
области. Я не работаю, занимаюсь двумя маленькими детьми, муж 
перебивается временными заработками. Нам не собрать нужную 
сумму. Помогите, пожалуйста.

Марина ФЛОРЕСКУЛ.
Симферополь.

Главный детский ревматолог Минздрава Республики Крым 
Сергей ИВАНОВСКИЙ (Симферополь): «У Даниила в раннем 
возрасте развилось тяжёлое хроническое поражение суставов. 
Сейчас болезнь распространилась на глаза, увеит может привести 
к слепоте. Мальчику необходима госпитализация для подбора 
терапии и проведения лечения».

О проблеме производства отечественных перевязочных ма-
териалов высшего мирового качества пришлось задуматься по-
сле ограничения закупок зарубежных медицинских изделий: в 
«импортозаместительном» перечне оказалось немало средств, не 
имеющих отечественных аналогов. Например, родители детей с 
буллезным эпидермолизом практически не используют российские 
бинты и повязки. Что мешает наладить производство высоко-
качественных отечественных перевязочных средств? И что для 
этого делает государство, которое в данном случае представлено 
Министерством здравоохранения РФ?

Региональная общественная 
приёмная Дмитрия Медведева 
начала работу в Республике 
Крым 24 апреля 2014 года, в 
городах и районных центрах 
полуострова с мая по июль 
того же года была организована 
работа двадцати пяти местных 
общественных приёмных.

В любую из приёмных пар-
тии в Республике Крым можно 
обратиться как лично, так и по 
почте, факсу, электронной по-
чте. Как подчеркнул Дмитрий 
Медведев, «какой бы сложной 
ни была жизненная ситуация, 
с какой бы просьбой к нам ни 
приходили, мы должны сделать 
всё, чтобы помочь людям».

Только за прошлый год в 
приёмные партии поступило 
более сорока тысяч обращений 
от крымчан. Ни одно из них не 
остаётся без рассмотрения. «Об-
ращения граждан, поступившие 
в Региональную общественную 
приёмную, в режиме on-line 
регистрируются в информацион-
но-аналитической системе, что 
даёт возможность центральным 
органам партии «Единая Россия» 
своевременно получать инфор-
мацию о проблемах граждан в 
регионах, - поясняет её руково-
дитель, депутат Государствен-
ного Совета Республики Крым 
Александр Шувалов. - Хочу 
подчеркнуть, что все обращения 
граждан в Региональную обще-
ственную приемную вниматель-
но изучаются, заявителям предо-
ставляются исчерпывающие 
ответы и консультации». 

Приёмы граждан в регио-
нальной приёмной проводили 

члены Совета Федерации и 
Государственной Думы, депу-
таты Государственного Совета 
Республики Крым и местных 
Советов, руководители орга-
нов исполнительной власти и 
местного самоуправления. Так, 
членами Совета Федерации 
ФС РФ от Республики Крым 
Ольгой Ковитиди и Сергеем 
Цековым в прошлом году было 
принято 66 граждан.

Показали свою востребо-
ванность и эффективность вы-
ездные приёмы руководителя 
Региональной общественной 
приёмной Александра Шувало-
ва в городах и районах Крыма. 
Эта форма работы позволяет 
жителям отдалённых терри-
торий получить необходимую 
помощь в решении своих про-
блем непосредственно по месту 
жительства, а Региональной 
приёмной - анализировать 
проблематику в регионах рес-
публики.

«Главная качественная со-
ставляющая приёмов - по-
ложительные решения по об-
ращениям граждан», - под-
чёркивает Александр Шувалов. 
А проблемы у людей возникают 
самые разные. Чаще всего они 
связаны со сферами ЖКХ, 
здравоохранения, социального 
обеспечения, а также адаптаци-
ей различных отраслей эконо-
мики республики к российским 
нормам и стандартам. 

С особым вниманием под-
ходят сотрудники Региональ-
ной приёмной к рассмотрению 
обращений граждан льготных 
категорий. Так, в 2015 году к 

ним обратились 199 инвалидов 
Великой Отечественной войны, 
ветеранов и участников боевых 
действий. Людмила Гришанова 
из села Майского Джанкойско-
го района обратилась в РОП с 
просьбой оказать содействие в 
приобретении гражданства РФ 
её матери - инвалиду, ветерану 
Великой Отечественной войны. 
Вопрос был решён положитель-
но. У ветерана Великой Отече-
ственной войны, инвалида 1-й 
группы Эсфири Барановской 
в связи с отменой льгот на 
услуги телефонии образовалась 

задолженность, и ей отключили 
телефон. После её обращения 
в РОП задолженность была 
оплачена, а телефонная связь 
восстановлена.

В целом прошедшие два 
года показали, что работа Ре-
гиональной и местных обще-
ственных приёмных партии 
«Единая Россия» в Республике 
Крым являются важным ин-
струментом, позволяющим 
оперативно реагировать на воз-
никающие у крымчан пробле-
мы и эффективно их решать.

Никита ПОЛЬКО.

Сделать всё, 
чтобы помочь людям

Два года назад в Симферополе открылась Региональная об-
щественная приёмная (РОП) председателя партии «Единая Рос-
сия» Дмитрия Медведева, а в регионах республики - местные 
общественные приёмные партии. За этот период десятки тысяч 
крымчан обратились в партийные приёмные для решения набо-
левших вопросов.

Решения
Пожалуй, главным решени-

ем, принятым во вторник, стало 
утверждение Государственной 
программы по «Газификации 
населённых пунктов Республи-
ки Крым». Из текста принятого 
документа следует, что на до-
ведение уровня газификации 
населённых пунктов Респу-
блики Крым до уровня 98% до 
2020 года будет направлено 40,5 
млрд. рублей.

- В рамках реализации про-
граммы запланировано по-
строить 67,9 километра ма-
гистральных газопроводов, 
8 новых и реконструировать 
5 существующих газораспреде-
лительных станций, 2,5 тысячи 
километров газораспредели-
тельных сетей, 621 новую и 
реконструировать 93 существу-
ющих газораспределительных 
пункта, а также 4,9 тысячи 
километров уличных сетей, - 
отметил первый заместитель 
министра топлива и энергетики 
Крыма Вадим Белик.

На данный момент, по его 
словам, общий уровень гази-
фикации населённых пунктов 
Крыма составляет 72,4%. При 
этом сельская местность газифи-
цирована всего на 46,2%. Кроме 
того, негазифицированными на 
сегодня остаются 556 сёл и город 
Алупка.

Немаловажным решением 
стало разрешение на продажу 
8 национализированных объ-
ектов, принадлежащих ранее 

украинскому олигарху Игорю 
Коломойскому. Крымские 
власти через открытый аукци-
он намерены продать детский 
оздоровительный комплекс 
в посёлке Виноградное под 
Ялтой по стартовой цене 87,5 
млн. рублей. Детский оздоро-
вительный комплекс «Юность» 
в посёлке Заозёрное под Евпа-
торией будет продан минимум 
за 161,9 млн. рублей, недостро-
енная гостиница в посёлке Ка-
цивели - за 165,6 млн. рублей, 
действующий отель в Ялте - за 
757,5 млн. рублей. Также на 
продажу по суммарной цене 
124,3 млн. рублей выставлены 
три складских помещения в 
посёлке Горное. В 36,4 млн. 
оценили здание в центре Ялты.

От продажи этого имущества 
правительство Крыма намерено 
выручить минимум 1,33 млрд. 
рублей. Эти средства будут пере-
числены в Фонд защиты вклад-
чиков для компенсационных 
выплат свыше 700 тыс. рублей.

Кроме этого в ходе засе-
дания были приняты десятки 
технических решений, необхо-
димых для успешного выполне-
ния ранее поставленных задач.

Поручения
Из данных главой республи-

ки указаний стоит отметить два. 
Первое было дано вице-пре-
мьеру Дмитрию Полонскому, 
от которого потребовали орга-
низовать регулярные трансля-
ции заседаний сессий в городах 

и регионах в прямом эфире. По 
мнению Сергея Аксёнова, это 
повысит открытость и доступ-
ность местной власти, а также 
улучшит качество управления 
регионами.

- Хотим, чтобы у нас сессии 
органов местного самоуправ-
ления как минимум раз в ме-
сяц из какого-нибудь региона 
транслировалась в прямом эфи-
ре, так же, как у нас проходят 
заседания Совета министров. 
Это поможет обеспечить про-
зрачность принятия решений 
и позволит гражданам дать 
оценку органам государствен-
ной власти, которые работают 
в конкретном регионе, - сказал 
премьер, добавив, что неспо-
собность чиновников и депута-
тов на местах донести всю ин-
формацию до населения ведёт 
к непониманию среди граждан 
и снижает репутацию власти. 

Второе важное поручение 
было дано Министерству про-
мышленной политики Рес-
публики Крым, которое со-
вместно с администрациями 

городов и районов республики 
должно исключить деятель-
ность коммерческих структур 
из организации и проведения 
сельскохозяйственных ярмарок.

- Прошу обратить внимание, 
поскольку поступали обраще-
ния, как в некоторых админи-
страциях проводятся ярмарки. 
Коммерческая структура берёт 
в аренду место и перепродаёт 
дальше товаропроизводителям. 
Взять под контроль, Андрей 
Геннадьевич! Администрациям 
- запретить участвовать в ярмар-
ках коммерческим структурам, 
которые таким образом соби-
рают деньги. Городские МУПы 
должны оказывать все услуги, 
никакой оплаты товаропроизво-
дители за то, что они на улицу 
подъехали на своей машине и 
в отведённом месте торгуют, 
осуществлять не должны. До 
конца недели у всех глав адми-
нистраций должен находиться 
список мест, выделенных для 
ярмарочных мероприятий, - 
подчеркнул глава республики.

Дмитрий МЕЗЕНЦЕВ.

Правительство постановило
Прошедшее во вторник многочасовое заседание крымского 

правительства оказалось богатым на разного рода новости, рас-
сказать о которых в рамках одной публикации оказалось крайне 
сложно. В прошлом номере мы сконцентрировали внимание на 
проблемах самовольной застройки и стихийных свалок. В этом 
- расскажем о ключевых решениях, поручениях и заявлениях, 
сделанных в ходе заседания.

Как нам сообщили в пресс-
службе столичной горадмини-
страции, праздничное шествие, 
посвящённое Празднику весны 
и труда, стартует от улицы Са-
мокиша в 10 часов. В нём могут 
поучаствовать все желающие 
трудовые коллективы, обще-
ственные организации и просто 
горожане. Продолжится празд-
ничная программа в Детском 
парке. Там в 11 часов начнётся 
концерт коллективов МБ УДО 

«Радуга». Кроме того, в течение 
дня будет проходить развлека-
тельная программа: юные горо-
жане увидят рыцарский турнир, 
шоу барабанов, театр людей 
на ходулях «Люди-великаны», 
выставку живой скульптуры и 
фаер-шоу.

Также в парке пройдёт игро-
вая программа «Танцевальные 
соревнования» при участии 
героев из любимых мультфиль-
мов. Кроме этого запланирована 

детская дискотека в мыльных 
пузырях при участии кружков 
Детского парка. По информа-
ции горадминистрации, с 12 до 
15 часов на площади им. Ленина 
будут проходить благотвори-
тельная акция «Царь-Пасха» 
и праздничный концерт для 
жителей и гостей Симферополя.

В связи с тем, что Первомай 
в этом году совпадает с право-
славной Пасхой, официальные 
мероприятия не планируются. 
Между тем, о желании провести 
традиционные шествия уже за-
явили в Федерации независимых 
профсоюзов Крыма.

Никита ПОЛЬКО.

Культурный отдых обеспечен
На Первомай в Симферополе запланировано несколько празд-

ничных мероприятий: с 8 часов на центральной площади им. 
Ленина начнётся выставка советских классических автомоби-
лей «Gorkyclassic Крым-2016», которая продлится до полудня.

НОВОСТИ

Как сообщили в пресс-
службе министерства, вне-
дрение ЕПД позволит сделать 
процесс оплаты проще.

ЕПД исключит необходи-
мость использования других кви-
танций или расчётных книжек

Никита ПОЛЬКО.

Квитанция 
на оплату 

будет единая
Министерство ЖКХ Кры-

ма начнёт поэтапно внедрять 
единый платёжный документ 
для многоквартирных домов с 
1 июля, передаёт «Крыминформ».


